



Granada

El profesor que denunció a García Montero afirma en un artículo que Lorca "exalta" la ideología fascista

domingo, 19/10/2008 11:54

EP

Imprimir Enviar

El profesor de literatura de la Universidad de Granada (UGR) José Antonio Fortes, que ha llevado a juicio al poeta y catedrático Luis García Montero, ha afirmado en un artículo que Federico García Lorca, "a quien fusilaron los católicos en armas", "exalta" la ideología fascista.

Fortes incide en el documento, publicado en La Jiribilla, revista digital de la cultura cubana, en enero de 2005, y de título 'Populismo y literatura', que ésta recoge a su vez de la publicación 'El nudo de la red', en que "la propia obra de García Lorca describirá el fracaso mismo de los discursos populistas".

"Y así como el populismo político topará con su aporía, la aporía del populismo literario igual la escribe García Lorca: el espíritu del pueblo español, que anida donde se abre la desconciación de clase, el aideologismo, aclasismo y servilismo de clase, permite la exultación de los valores y principios fundamentales que la ideología fascista, que el fascismo y sólo, sólo el fascismo organiza, propugna, defiende y eleva a categoría del espíritu del pueblo español", indica el profesor.

Para Fortes, el poeta "exalta" la "ideología" de la madre, de la sangre, de la tierra, del alma del pueblo, de la raza, de la familia, la patriarcal autoritaria, la del matrimonio, la tradicionalista, la de la violencia, la de la fuerza, "y cuantas demás estrategias e ideologías subsidiarias a cuya sombra y fantasmagoría se pudieran desarrollar, como por ejemplo a la sombra y fantasmagoría de la ideología de la Norma y el Estilo, de la ideología de la dialéctica de los puños y las pistolas, de la ideología de la Cruzada de Salvación, etc".

"En el bando republicano, la unidad de acción del frente populismo defiende una única, grande y libre república burguesa: a estos objetivos se presta, bajo la dirección del Partido Comunista de España, la confusión que hace difundir como poesía del pueblo y del pueblo en armas (por ejemplo) los romances del 'Romancero gitano', cuya autoría sufragaba el intelectual orgánico burgués en funciones de poeta neopopulista, Federico García Lorca, a quien acababan de fusilar los católicos en armas y no, antes al contrario, los fascistas, las milicias y jerarquía fascistas, compañeros todos sin embargo de filas contrarrevolucionarias", mantiene.

Ex alumnos de Fortes, que imparte en la Universidad la asignatura 'Literatura española desde 1939: dictadura, exilio y democracia', relataron a Europa Press que el profesor de literatura, que "humilla" en ocasiones a García Montero, con el que comparte departamento, ofrece "perlas" en sus clases, como que "Lorca era un fascista y que le pegaron un tiro por maricón".

Para algunos de los que recibieron clases del profesor, la UGR "no debería permitir el revisionismo histórico en sus aulas, ni mucho menos servir de altavoz de discursos que no sólo falsean la verdad, sino que pretenden dañar la convivencia".

"Es un vergüenza que un profesor así dé clases en una institución como la Universidad de Granada. El rector debería dar una explicación, porque es inadmisibile que se tolere que un personaje así dé clases. Eso no es libertad de cátedra", indicaron.

Enviar esta noticia a ...  

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



Auditado por 

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.